



Dr. Jorge Martínez-Manautou, nuevo socio numerario de la Sección de Endocrinología de la Academia Nacional de Medicina.

El Dr. Jorge Martínez-Manautou, realizó sus estudios profesionales en la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma, de 1948 a 1953. Sustentó examen profesional el 30 de junio de 1954, con la tesis profesional: "Estudio y tratamiento de la uncinariasis". Realizó el curso de postgrado en Endocrinología en el Hospital de Enfermedades de la Nutrición, de 1954 a 1956, y fue becario investigador en el Medical College of Georgia, en Augusta, y en el Peter Bent Brigham Hospital de Boston, de 1956 a 1959. Es profesor titular del curso de graduados en Endocrinología, en el Centro Médico Nacional. Es autor de más de 70 trabajos publicados en la literatura nacional y extranjera, y coautor de siete libros. Ejerce actualmente el cargo de Jefe del Departamento de Investigación Científica del Instituto Mexicano del Seguro Social. La Academia Nacional de Medicina lo recibió en su Sección de Endocrinología, el 13 de noviembre de 1968.